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Según el enunciado, bajo mi punto de vista tendríamos que plantearnos dos tipos de 
asociaciones de vecinos: unas presenciales y otras virtuales. Si nos parásemos a pensar, las
gestiones hoy por hoy se realizan el 75% a través de las redes sociales, un 20% por teléfono y
fax, y un 5 % presencial. De tal modo que las respuestas a nuestros vecinos y vecinas, a
excepción de los talleres ocupacionales, exposiciones culturales, salidas por la ciudad,
municipio y otras localidades limítrofes para el conocimiento del medio el resto, son virtuales.  

      

  

El 'Facebook', 'wasap', 'email', fax etc.  Son los medios de comunicación más a la mano que
tenemos para intercambiar datos y opiniones.

  

No es el caso de la barriada Virgen de la Caridad, seguimos acercando las actividades al
vecino, seguimos intercambiando experiencias y opiniones diversas a través de grupos de
trabajo dentro de los programas  establecidos en las semanas culturales, temáticas y en el
conocimiento del medio.

  

Parques temáticos, campamentos solidarios, ferias, conciertos musicales, música clásica,
étnica, desfiles de indumentaria de países lejanos pertenecientes a nuestros vecinos de nueva
incorporación, juegos populares y lo derivados para los niños y niñas, todo ello es lo que nos
hace seguir adelante.

  

Eso sí, no nos olvidamos de las nuevas tecnologías, es lo que realmente vive en nosotros.

  

Es raro no ver a un vecino sin llevar un móvil en la mano y además es raro que un vecino no
tenga por cuestión de sus hijos un ordenador en casa.
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Pues ahí es donde quisiéramos llegar al vecino virtual que quiere y está en su derecho todo lo
que desde la asociación de vecinos le ofrece de forma presencial.
El Wasap, Facebook, Messenger, Instagram, Dropbox, Twitter, Gmail etc., son las múltiples
opciones que tenemos para poder contactar, si a eso le suma que 

Desde las asociaciones de vecinos podemos y debemos de ofrecer de forma presencial a los
vecinos un taller reglado para al menos iniciar los pasos de poder estar conectados e intervenir
en el día a día del barrio.

  

De forma virtual podría mostrar su parecer, opinar, aportar, apoyar decisiones, comparecer de
forma asamblearia utilizando la videoconferencia, se aportaría proyecciones de fotos, talleres y
ferias realizadas por la asociación.

  

En definitiva, quizás esta asociación de vecinos inicie una nueva forma de actuar en los barrios,
no es desbancar un sistema de trabajo sino aportar otra forma de trabajar atendiendo en todo
lo posible la nueva demanda vecinal que nos trae la nueva sociedad de consumo y
decimos……. ¿Porqué nosotros, siendo las 600, no podríamos poner el primer granito de arena
aunque a unos le parezca una utopía e inalcanzable?
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